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Когда рождается мысль и приходит вдохновение, поэты слагают стихи, 

которые живут веками,  художники пишут картины, писатели книги, а 

выдающиеся умы человечества обращаются к людям в  своих статьях.  

Само название статьи изначально предполагает обращение к молодежи. 

Актуальность сказанного не имеет времени и пространства. Думаю, что это 

призыв скорее даже не Президента страны, которым  являлся Нурсултан 

Абишевич Назарбаев в период написания Программной статьи, это  

обращение умного и образованного родителя к своим детям! Это желание 

видеть своих детей не «пустышками в красивой упаковке», а скромными, по-

настоящему наполненными знаниями и навыками людьми.  Открытыми 

благодаря своей образованности, востребованными в любой стране мира не 

потому, что у него есть случайный временный денежный успех, а потому, 

что их умения нужны и профессиональны, высоко оценены и являются 

истинными и важными!   

Как часто всем нам не хватает прагматизма. Мы разбалованы до 

крайности и привыкли потреблять, потреблять то, что не производим.             

Делать это с удовольствием не задумываясь, просто потому, что нам это  так 

нравится! Престиж и мода стали приоритетней  рационализма и здравого 

смысла у молодежи. Как часто истинные ценности уходят на задний план, 

пропуская вперед то, что делает тебя «модным и современным». Напускная 

статусность и прочая жизненная «мишура» становятся нормой жизни. 

Сейчас наступил момент, когда COVID - 19 достиг и нашей страны.  

Мы начали ценить истинные ценности, понимать что ко многим трудностям 

были не готовы. Начали, может быть, допускать ошибки: ощутили дефицит 

медицинских товаров, поняли, что не хватает навыков для того, чтобы 

грамотно запустить процесс дистанционного образования и программы по 

обслуживанию населения в онлайн режиме. 

 В такие моменты кто-то впадает в панику, а кто-то начинает мыслить 

рационально и прагматично, проявляя настоящие знания, хваткость и 

помогая не только себе, но и окружающим пережить этот кризисный момент 

и выйти из него.  Многие наши земляки в этот период становятся предметом 

нашей гордости и уважения!  Хочу рассказать о нашем земляке, учителе 

физики в Назарбаев Интеллектуальной школе Данияра Уалиева. Его знания  



были оценены корпорацией MICROSOFT, мирового лидера в производстве 

программного обеспечения.  Я же знаю его как глубокого и скромного  

человека.  

В Казахстане всегда было  желание людей общаться, быть открытыми,  

ценить и любить друг друга. Сейчас, глядя на молодых и рвущихся вперед 

волонтеров, я испытываю радость и чувство  благодарности их родителям за 

правильное воспитание детей. Мы объединили их, наладили цех по пошиву 

масок, которые бесплатно доставляются малоимущим и тем, кто ежедневно 

стоит на передовой в борьбе с вирусом. Если наша молодежь будет такой же, 

если мы сами изменимся и поможем измениться будущему поколению, 

воспитывая наших детей в духе прагматизма, рационализма, скромности, 

уважения к себе и окружающим, то нашу страну ждет великое будущее! 

        Все что написано в статье  Елбасы «Взгляд в будущее: модернизация 

общественного сознания» заставляет задуматься, понять чем заниматься и 

искать направление в котором мы будем двигаться. 

 

 


